

News Release



秋田市立勝平中学校 新制服発表ファッションショーを開催 新制服のブレザーエンブレムは生徒デザイン 男女兼用ブレザーで多様性配慮やおさがりも可能

子どもたちと学校を取り巻くさまざまな社会課題を解決するスクールソリューションカンパニーの菅公学生服株式会社（本社：岡山市北区駅元町、代表取締役社長：尾崎 茂 以下：カンコー学生服）の販売会社秋田菅公学生服株式会社（秋田市卸町）が提案する学校制服が秋田市立勝平中学校（秋田市新屋北浜町、校長：畠山 宏良 以下：勝平中学校）で採用され、10月3日（火）に秋田児童会館にて、お披露目ファッションショーが開催されました。制服は2024年度4月より着用予定です。



今回ご採用いただいた制服は、落ち着いたブレザースタイルに勝平中学校のスクールカラーであるオレンジを取り入れたデザインになっています。アクセントカラーとして随所にブルーを採用しています。生徒の心も身体も快適になるようにさまざまな工夫が施されています。多様性の配慮と経済性を意識した男女兼用ブレザーは、性別関係なく着用でき、おさがりの幅も広がります。また、制服決定に際し、キャリア教育の観点から勝平中学校の生徒がグループを組み、ブレザーエンブレムデザインコンテストを実施し、学校の歴史と伝統、そしてこれからの勝平中学校を考える機会としました。

■エンブレムデザイン



菊地 美咲妃さん(3年生)

エンブレムデザインのコンセプト・コメント

学校の校章のシンボルとなっているひし形を基調として、勝平の周辺を取り囲む森林や川、海等の自然の豊かさを表現しました。また、勝平中学校の校訓である「自主」「希望」「友愛」を白色・黄色・青色の三色で表しました。

男女が気兼ねなく着用できるとともに、中学校生活において、かけがえない日々の思い出を刻んでいただけたら幸いです。



生徒デザインのエンブレム



実際のエンブレムデザイン

本件に関するお問い合わせ先 菅公学生服株式会社 広報・PR担当

柄川 麻紀(からかわ まき)TEL:080-3587-6063

E-mail:maki.karakawa@kanko-gakuseifuku.co.jp

谷岡 美樹(たにおか みき)TEL:080-1914-5219

E-mail:miki.tanioka@kanko-gakuseifuku.co.jp

TEL:086-898-2520 FAX:086-898-2510

■新制服の特徴

●ブレザー

前合わせが左右変更可能な男女兼用ブレザーを採用。
生地はニット素材で生徒の窮屈感を軽減します。
ネームラベルには勝平中学校イメージキャラクターを施しました。



オリジナルデザインのボタン



勝平中イメージキャラクター
が施されたネームタグ



●シャツ

グッドデザイン賞2019を受賞したカンコーインフィニスタ
ニットシャツを採用。
ニットシャツでありながら、見た目はスクールシャツ(普通の
織物のシャツ)に近く、着心地と見た目のフォーマル性を維
持しています。
左肩には「K」の刺繍を施し、学校らしさを演出。



左肩の刺繍

●ネクタイ・リボン

スクールカラーのオレンジを取り入れながら、落ち着いた雰
囲気を保ったデザイン。
アクセントカラーのブルーがオレンジを引き立てます。



ネクタイ



リボン

●スラックス・スカート

スラックス、スカートともに同柄を採用。オールシーズン素
材を使用し、季節関係なく着用可能。



スラックス



スカート

●ニットセーター・ベスト

自分自身で体温調節ができるように、2種類のニットを採用。
胸元には「K」を刺繍



胸の刺繍



セーター



ベスト

■菅公学生服株式会社

1854年(安政元年)創業。学校制服・体操服を通じて、子どもたちと学生生活を支えるすべての人々に寄り添い、さまざまな社会課題を解決するスクールソリューションカンパニーです。

以上